



<Image montrant de Château d'eau à construire>

- **Projet d'approvisionnement en eau potable par l'exploitation des eaux souterraines des communes de Glazoué et Dassa-Zoumé**

La signature de l'Echange de Notes du projet a été faite en mars 2016 pour un financement qui s'élève à plus de 5 milliards 350 millions de FCFA. Le Japon est heureux d'accompagner les efforts du Gouvernement béninois afin que l'eau potable ne soit plus une denrée rare dans des communes à situation géologique, caractérisée par des roches telles que Glazoué et Dassa-Zoumé. Ainsi, ce projet dont les travaux à la charge du Japon se sont déjà achevés à la fin de juillet et qui consiste à l'exploitation des eaux souterraines à travers la technologie de pointe japonaise, permettra de soulager les peines des populations cibles.



<Équipement d'eau potable>